

御 園 小 だ よ い

平成31年2月28日
伊勢市立御園小学校

6年生を送る会



6年生を送る会や卒業式、入学式と新体育館はこれから大きな行事が目白押しです。その準備のため各学年が精魂こめて体育館の壁を飾りつけてくれました。



その素敵に飾り付けられた体育館の中で、2月20日（水）に6年生を送る会を行いました。各学年とも限られた時間を有効に使って練習し、とても素晴らしい発表をしてくださいました。それに負けじと先生方も「U.S.A (DA PUMP カバー曲)」と「YELL (いきものがかり)」を披露し、子どもたちもとても盛り上がっていました。その後、在校生の感謝の気持ちをこめた色紙と1年生が作成したフォトスタンドのプレゼントが6年生に手渡されました。



6年生は、卒業式まで学校に登校するのも、あと13日となりました。今日の送る会は小学校での楽しい思い出の一つとなったと思います。

情報教育研修会

2月1日（金）新入生入学説明会にあわせて、伊勢市教育研究所の山本先生を講師に迎え、来年度入学予定の保護者の方を対象に情報教育研修会をおこないました。大変大切な内容でしたので、下記の1～5に分けて概要をお知らせしたいと思います。



1 インターネットは未成熟

- ・大変便利な道具であるが、歴史的にみると人類が手にして間もない『未成熟』なもの
- ・さまざまな観点（法制面、技術面、心理面、脳への影響など）で課題がたくさんある状況

2 SNS (LINE・Facebook・Twitter など)

- ・見知らぬ人と簡単な操作でつながり情報交換できるが、詐欺や個人情報の搾取や時には殺人等大きな事件につながるような事例も
- ・『既読機能』により返信を迫られてしまいストレスがたまったり、友達間のトラブルに発展したりすることも
- ・簡単に写真や動画をアップできる機能があるので、他人の肖像権やプライバシーの侵害や、社会的な迷惑行為に発展したりする可能性がある
- ・注意せずにアップすると大きなトラブルになることがあるので、アップする前によく考えよう

3 インターネットの利用時間

- ・『ネット依存』にならないよう（家族と過ごす時間、学習の時間、個人の時間が極端に減ってしまうことのないよう）に利用時間をよく考えて使おう

4 学力への影響

- ・通信アプリを長時間利用すると、家庭学習の時間によらず、学力が低下する
（1時間未満に自己コントロールできる子は、正答率が上がっている）
- ・長時間 LINEをしていた子は、LINEをやめたあとも、学力が戻らない
（1時間未満に自己コントロールできる子でも、正答率が上がらない）



5 ルール作り

- ・家族で話し合ってルールをきめることが大事（例：『メールや SNS に、悪口等を書かない』『利用は1時間以内、夜〇〇時までにする』『友だちに、スマホ等を使わない時間など、家で約束したことを伝える』など）



インターネットは大変便利なものですが、**光と影の部分**があるということをし
っかりと理解して、自
分はもちろん、周囲にも
迷惑をかけない使い方を
学んでほしいと思います。

室内レクリエーション

2月25日（月）～2月27日（水）のお昼休みに、児童会が『室内レクリエーション』を企画しました。内容は『①児童会役員・代表委員がキャラクターのお面をかぶって校内を歩き、②参加児童はそのキャラクターを見つけハイタッチするとスタンプを押してもらえ、③全てのスタンプ（10個）を集めた人はスタンプラリー認定証がもらえる』というものでした。たくさん子どもたちが参加し、一生懸命キャラクターを探していました。見つけると駆け寄り、スタンプを押してもらった子どもたちは、とてもうれしそうでした。



児童会のみなさん、みんなで楽しめるステキな企画を計画してくれてありがとう。

< 3月の主な行事予定 >

- 1日（金）6年生お別れ遠足
H31 前期児童会役員選挙
- 4日（月）委員会（6限目）
- 12日（火）PTA 新旧合同委員会
19:00～
- 14日（木）卒業式予行練習（5・6限）
1～3年生 13:40 下校
- 18日（月）前日準備 5年生
1～4・6年生 13:40 下校
給食最終日
- 19日（火）卒業証書授与式
9:30 開式
- 20日（水）3限授業 地域集会
大掃除 11:30 下校
PTA 新旧役員引継ぎ会
19:00～
- 21日（木）春分の日
- 22日（金）修了式・離任式
11:30 下校

